

# *Prevén votación sobre enmiendas constitucionales en Rusia*

---



Moscú, 17 feb (RHC) El presidente de Cámara Baja del Parlamento de Rusia, Viacheslav Volodin, informó que la votación en segunda lectura del paquete de enmiendas constitucionales podría realizarse el 10 de marzo en ese órgano.

Precisó Volodin que hasta el día dos de marzo se reciben las propuestas de cambios a la carta magna, para después tener un tiempo de analizarlas y finalmente, pasar a una posible votación. La Cámara aprobó un grupo de enmiendas en primera lectura el pasado 23 de enero.

Recientemente, el presidente ruso, Vladimir Putin, se pronunció contra la revisión de la historia, en especial, lo relacionado con el papel de la Unión Soviética en la segunda Guerra Mundial, al reunirse con el grupo de trabajo encargado de preparar las enmiendas constitucionales.

Igualmente calificaron de sincero y amistoso las pláticas del presidente de Serbia, Aleksandar Vucic, con el ministro de Defensa de Rusia, Serguei Shoigú, de visita en Belgrado.

De acuerdo con una nota publicada por los medios, atribuida a la agencia de noticias Tanjug, las conversaciones transcurrieron durante un almuerzo ofrecido por el mandatario, quien adelantó que dará amplios detalles a la opinión pública sobre el encuentro.

La fuente indica que Vucic obsequió a Shoigú una escopeta de caza Crvena Zastava (Estrella Roja), fabricada en la industria de armas de Kragujevac.

En tanto el visitante, quien llegó esta mañana en visita oficial a Belgrado, entregó al mandatario de presente un folleto que recopila diseños, gráficas y fotos de trabajos en madera de su autoría.

En el convite presidencial estuvieron el titular serbio de Defensa, Aleksandar Vulin; el vicepresidente del gobierno y ministro de Asuntos Exteriores, Ivica Dacic; el director de la Oficina del Gobierno para Kosovo y Metohija, Marko Djuric; el embajador de Rusia, Alexander Botsan- Jarchenko y altos jefes militares serbios.

De acuerdo con lo publicado en el portal del Ministerio de Defensa de Serbia, tras su llegada aquí y la ceremonia de estado y militar de bienvenida, Shoigú y Vulin encabezaron las delegaciones respectivas que celebraron conversaciones para pasar revista al estado de sus relaciones y abordar asuntos de actualidad en la región.

Vulin agradeció la firme y permanente postura de Rusia a favor de la soberanía y la integridad territorial de Serbia y el rechazo al reconocimiento de la independencia unilateral de Kosovo en 2008.

También expresó preocupación por la situación actual de los serbios y la iglesia ortodoxa serbia en Montenegro con la adopción de la ley sobre libertad de cultos, así como lo que calificó de ataque a la República Srpska violatorio de los acuerdos de Dayton de 1995.

Denunció la creación, equipamiento y fortalecimiento del llamado Ejército de Kosovo con la anuencia de la Unión Europea, la alianza noratlántica (OTAN) y otros quienes debieran garantizar la implementación de la Resolución del Consejo de Seguridad de la ONU de junio de 1999.

Ambos ministros resaltaron que la cooperación militar Rusia- Serbia es mejor que nunca antes y pasaron revista a las decenas de actividades conjuntas realizadas en 2019.

Después de las conversaciones visitaron la exposición Defensa- 78 en el museo de Belgrado.

Como parte del programa de la visita, Vulin y Shoigú colocaron una ofrenda floral en el monumento erigido a los libertadores de Belgrado en la Segunda Guerra Mundial y en la estatua al Ejército Rojo, ubicados en el Cementerio Nuevo de la capital.

Seguidamente, ambos ministros depositaron una cápsula con tierra de Rusia en la losa donde arde el Fuego eterno en memoria a los caídos.

En la Casa de la Guardia del Ejército de Serbia, en la localidad de Tocider, se efectuó una velada solemne en la cual se le otorgó a Shoigú el doctorado de honor de la Universidad de la Defensa.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/214674-preven-votacion-sobre-enmiendas-constitucionales-en-rusia>



**Radio Habana Cuba**